



し、又、家込みの現場ですと投げそこなったり取りそこなったりを火事になると困るので、どうしても捜しに行かなければならないし、慣れない事もありますが、大変な作業でした。今の鉄骨建築は、H型鋼とか、大型角パイプ等、良い鋼材が有りまして、又、加工も良い技術でやっておりますので、皆様も安心してどんどん社屋を鉄骨で建てて下さい。私くしは、二人目の子供が生まれ

て6日目に見附の工事現場で屋根から落ちて、見附の病院に行き、レントゲンを撮りましたら、手が複雑骨折しているので即入院しろと言われましたが、人前が悪くて、腕の一本位で入院なんか出来ないと言いましたら、先生が怒りまして「どこの病院でも行け」と言われて、三条病院に行っても同じ事を言われ、入院などしていただけないと帰えしてもらったが、翌日強制入院となり、いまだに入院したのはそれしか覚えがありません。その日、私が入院、妻が退院したと言う出来事でした。又、子供が小学校に入りまして、PTA会員になり、在籍十年間の内、学校と町内の役員を合わせると十年も役員を致しました。夏祭りになると、五年間学校の子供達を連れて凧揚げパレードに参加したり、三役も少しやっておりましたので、三条市連合PTAの会合に行きますと、梨本さんが連Pの会長をやっておられましたし、又、ふるさと運動協議会の会議に行きますと、中條さんが委員長をやっておられまして、何回かご一緒させて頂きました。PTAに入って、組織の重要さと、十年間で本当にたくさんの先輩、後輩ができました事を、大変喜んでおります。又、ロータリークラブに入会し、親睦委員会で生まれて初めて踊りをしてみましたし、宴会があると、あなたは堀川さんの次に割り勘負けをすると言われますので、練習をして一人でも抜きたいものと思っておりますのでよろしくお願いを申し上げまして、何かまとまりのないお話になりましたが、私くしの卓話にさせていただきます。

11月29日例会： クラブアッセンブリー

12月6日例会： クラブアッセンブリー クラブ年次総会及ガバナー公式訪問準備

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所

電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 榎内悌三郎

例会日

1988. 11 . 22

累計 No 100

当年 No 21

会長/梨本清一

幹事/今井克義

SAA/米山忠俊

例会日/火曜日 PM12:30-1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 卓話「思い出」杉本勝昭君

出席： 本日の出席 40名中27名

先週の出席率 40名中36名 90.00%

先週のメイクアップ： 10月19日 三条南RCへ 吉川吉彦君 山上茂夫君

ビジター： 三条RCより 榎本 勝君 吉田 晃君 五十嵐絵一君

三条南RCより 長谷川晴生君 田中久作君 丸田肇一君

会長挨拶： 梨本清一

先週の吉田RCとの合同例会は、皆様方のご協力で大変有意義に、しかも大変和やかに終始出来ましたことを心より嬉しく思い、皆様方に厚く御礼申し上げます。特に私が嬉しく感じましたことは、最後に吉田RC会員の皆様方をお見送りする段になった時に、会長や幹事の指示でもない、親睦委員長の指図でもない、自然発生的に全員が一階玄関口まで降りてお見送りをしたことです。当然と言えば当然のことですが、これが組織という集団になりますと、とかく良織というヤツが危なっかしくなりました。「そんなことは親睦委員会の仕事でしょう」「会長幹事の仕事じゃない」と普通はなりがちです。さすが紳士の集り、北RCだと新らためて意を強くしたわけでありました。私が本年度目標の3つ目に「品位あるクラブづくり」と謳いましたのは、決して偉そうにしていることではなくて、カッコつけてることではなくて、常に相手を尊敬し、常に心をこめて人と接することの中から、自づと湧き出てくるものであります。今日はいくとも我がクラブ、第100回例会という記念すべき例会日であります。今、正に三条北RCは我々の手によって着実に、一步々々その礎を構築する作業を続けております。私は三条北RCの「品位あるクラブづくりの担い手の一人」であることに誇りをもちます。そしてたまたま今、私が会長であることの幸せと責任をしみじみと感じている次第であります。さて、12月第1例会は我がクラブの年次総会日であります。その日に上程すべき会長エレクトをただ今、中條君、樋口君らと共に人選中であります。皆様の中から5代目会長を名乗り出ただけの方があれば大歓迎でございます。受付窓口は会長の私、ということに致

しましょう。本日の挨拶で申し上げたかったことは、この会長立候補の呼びかけであったようです。

幹事報告： 今井幹事

◇地区ガバナーより公式訪問当日スケジュールが来ております。

日時 12月13日(火) JR信越線北越2号 東三条10.36着

- ・会長幹事との懇談 例会前1時間
- ・ガバナー卓話30分
- ・クラブ協議会 2時間位

◇十日町北RC20周年式典(10月23日)参加御礼が届いております。

◇桐生RC前原勝樹パストガバナー創案のロータリー名言カレンダーの注文書が来ております。

◇県赤十字血液センターより献血推進用リーフレットの送付がありました。

◇東北電力(株)より東北電力情報誌及び白い国の詩の本を頂戴しております。

臨時理事会

◇新入会員18名に対する入会意志についての件

◇出席率向上についての件

◇ガバナー公式訪問の日程打合せ及び報告書内容検討の件

ニコニコBOX：

榎本勝君 (三条クラブ)久し振りに北クラブへ出席させて貰いました。よろしく、所用で早退させてもらいます。

樋口金占君 100回例会を記念して。

堀川正幸君 先週の例会を急用のため欠席してしまいました。ご迷惑をおかけしてすみません。

山崎勲君 ロータリー無線クラブの会合に出席してきました。

稲田憲蔵君 例会の席が変りました。今までいたなつかしい楽しい席です。新しい出会いを楽しみに、ノついでにはありません。杉本さんの卓話、頑張ってください。

本間茂男君 特に何もありませんが、うれしいことがあったのでボックスに入れます。

早川滝雄君 杉本勝昭さんの卓話期待しております。

目黒宣行君 100回目の例会を記念して。

100回例会を記念して、本日出席の全会員のご協力を得ました。梨本清一、平松利朗、今井克義、米山忠俊、芦田義重、阿部誠一郎、本間茂男、羽賀一夫、樋口金占、堀川正幸、本間建雄美、稲田憲治、五十嵐英雄、粉川昭蔵、加藤実、木宮隆、味方義一、村山誠一、佐藤義英、鈴木英友、斉藤正、山崎勲、山上茂夫、杉本勝昭、佐藤啓策、目黒宣行君計26名

卓話： 「仕事と私」 杉本勝昭君

本当は、九月の卓話でしたが、家内の親が亡くなりまして、今日になりました。大変



失礼を致しました。実は、五月に平松さんが入会の勧めにまいられました時に、卓話の件は何も言われなかったものですから、困りはてている所でございます。最初、お会いした時から先程までは、ホトケの平松さんと思っておったんですがねー。又、先般、佐藤さんの卓話に、皆さんと違う所を搜したと言われましたが、私くしは、搜さなくとも2つあります。それは皆さんの前で話ができない事と、人前に出ると“アガル”と言う2つの病気を持っております、まあ、3分位しかお話ができないと思いますので、後は、小話の旨い梨本会長さん

に引きついで頂きたいと思っておりますので、よろしく願い申し上げます。それでは、私くしの生い立ちと思い出と言うタイトルでお願い致します。私くしは、島田3丁目に生まれて、五十嵐川の産湯をつかって、四十四年間今の所に住んでおりますが、生まれた頃は周りには家が少なく寂しい所だったそうです。私くしの近所は遊ぶ場所だけは不自由がなくて、夏になれば、裏の川で魚釣りや、貝とりなどもやりましたし、又、近くに境内の広い神社があり、毎日そこに大勢の友達が集まってきて、ほとんど毎日のように野球をやっております、何枚も町内の窓硝子を割りその度に怒られました。昔の窓硝子は棧が細かくてどの硝子も合うもんですから、隣の公民館の硝子を外してはめて返えすと言う繰り返えしをしておりましたが、しだいに公民館の硝子がなくなってきて、心配をした事も、1つの思い出でございます。私くしは子供の頃、ノコギリやカンナを持って何かを作るのが好きで、大工になろうかなと思った事がありました。それが、ヒョットとした事から、夏休みにアルバイトに行く事になり、作業は鉄を切断したり、溶接したりの仕事でしたので、俺の仕事はこれだと思ひまして、卒業してから勤めさせて頂き、23年前に独立して、今に致っておる訳でございます。25~30年前の鉄骨建築は、今の様なH型鋼と言う材料がなくて、C型鋼を加工して柱や梁にしたり、大きい建物の場合は、アングルを用いたアングル構造になりますが、アングル構造になりますと、あの頃は今みたいに良いボルトが無いもんですから、カシメと言ひまして、ビョウ打ちをやり組立てたもんです。ビョウをうっている所を見た事があると思いますが、例えば、今の五ノ町の橋もビョウをうった橋桁です。二十五年位前は、ビョウうちの専門家が四人一組で渡り歩く職人さんが居りましたが、ビョウの数が少ない建物は、自分の所の社員にやらせられるもんで、それが素人ばかり四人でやるもんですから傑作なんです…。やり方は、ドラム缶でコークスを焚いて、ビョウをあっためて投げる人、それを受取る人がいて、押える人と、エアでうつつ人、その工程を四人一組でやります。真赤に焼いたビョウを、1.2m位の金の箸でつかんで上の受手迄投げるのですが、なかなか、コントロールが悪くて、2回投げて、ストライクが1回位しかかないのです。受ける人も鉄板でできた円錐形のものでとるもので折角いい所に投げて落としてしまう

